



Editorial

L'année scolaire 2013–2014 se termine et de nombreux projets ont été mis en place en cette fin d'année. N'oublions pas de féliciter chaque journaliste pour s'être impliqué sérieusement dans la rédaction et la publication de ce Prim'News.



Le permis vélo

Le jeudi 27 et le vendredi 28 mars, les classes de CM1-CM2 et les CM2 ont passé le permis vélo de 14h00 à 16h00. L'épreuve pratique s'est déroulée sur le parking du hall des sports de Vertus. Lors de cette épreuve les élèves étaient sur un parcours avec des panneaux. Sur ce parcours, ils allaient où ils voulaient mais il y avait des panneaux à respecter (céder le passage, stop, sens interdit...). Ensuite les élèves avaient un autre parcours avec un slalom et une planche à bascule. Il y avait trois groupes. L'ensemble des groupes sont passés les uns après les autres et la plupart des enfants l'ont réussi. Tant mieux pour tout le monde !

Des gendarmes à l'école

La B.P.D.J... Qu'est-ce que ça veut dire ? Brigade de Prévention de la Délinquance Juvenile. Deux gendarmes de la B.P.D.J sont venus rendre visite aux CM1 et CM2, le mardi 18 mars pour expliquer ce que sont les incivilités et pour parler du permis internet. Les incivilités sont : l'irrespect, l'impolitesse, le bavardage qui peut faire aussi partie de la violence. Les différentes formes de violence peuvent être : des violences physiques, verbales (insultes) ou morales (les moqueries, le racisme). Le permis internet nous apprend à nous méfier des dangers d'internet. Les gendarmes ont aussi donné des kits où il y avait un dvd qui expliquait quelle attitude avoir face à tel ou tel danger. Il y avait aussi des témoignages d'enfants et un quizz accompagné d'un petit livret qui reprenait ce qui était dit dans le dvd. Nous avons appris plein de choses et c'était très intéressant.



Une lessive de plus !

Le jeudi 27 mars, les enfants des écoles du Donjon et du Vieux-Moulin ont participé à la grande lessive. A chaque grande lessive, les enseignants présentent le thème. Pour cette grande lessive 2014 c'était : « j'ai rêvé de... ». Tous les enfants devaient écrire le rêve qu'ils avaient choisi. Ensuite, ils ont eu une feuille de dessin cartonnée sur laquelle il fallait écrire d'un côté son rêve au propre et de l'autre côté le dessiner. Une fois que les élèves avaient terminé leur dessin, ils allaient l'étendre sur des fils, accrochés dans la cour pour l'occasion, à l'aide de pinces à linge. Certains rêvaient d'être des supers héros, d'autres des princesses, des danseuses et des chanteuses ou d'être musiciens... Les parents étaient invités à venir voir les dessins des élèves dans la cour de l'école. Les dessins étaient tous très jolis !!!



C'est parti pour faire la course

L'école du Donjon-Vieux Moulin et l'école Saint-Joseph ont participé au contrat endurance, le jeudi 17 avril 2014 au stade Bernard-Gouet (à côté du collège). Nous avons fait trois groupes (rouge, vert, et jaune) pour que tout le monde puisse avoir de l'espace pour courir et pour les observateurs. Nous avons tous choisi un temps de 5 à 20 minutes en fonction de la classe. Sur le terrain il y avait Isabelle qui indiquait toutes les minutes passées ! Les élèves qui regardaient un autre élève qui courait devaient compter les tours et s'assurer du respect du contrat. Tout le monde nous encourageait ! La course terminée, nous avons eu un petit goûter ! Nous étions tous très fiers de nous !



A vos masques!

Le jeudi 20 mars 2014, les CP et les CE1 se sont déguisés pour le carnaval. Ils se sont donnés rendez-vous avec les grands, les moyens et petits à la maternelle. A 10 heures, toutes ces classes sont allées dans Vertus pour défiler. Elles sont passées sur les boulevards puis ont traversé différentes rues de Vertus. Tous les élèves, petits et grands se souviendront de cette belle journée !

Un, deux, Troyes !

Le 3 juin les CE2 et CM1 ont fait une sortie à Troyes. Ils sont partis à 8 h 30 en bus et sont arrivés à destination vers 10 h. Les deux classes sont parties visiter le musée d'art moderne et les élèves ont pu découvrir plusieurs œuvres d'arts ! Aux alentours de midi ils sont partis dans une salle pour y pique-niquer. En début d'après-midi les CE2 ont visité Troyes pendant que les CM1 ont regardé une pièce de théâtre. Ils ont rencontré une conteuse qui se prenait pour la comtesse Marie de Champagne. Après avoir fini, ils sont partis visiter quelques rues de Troyes. Les deux classes sont reparties vers 16 heures et sont arrivées à Vertus à 17h15. Tout le monde est rentré enchanté par cette journée.



A l'école ça bricole

Les deux classes de CM1-CM2 et CM2 ont eu le projet de construire des maquettes de chars à voile. Ils ont commencé par réunir plusieurs objets. Les élèves ont apporté des boîtes de médicaments pour faire le châssis, des bouchons de lait pour faire les roues, des bouchons en liège pour maintenir les bouchons de lait, des pique à brochettes pour faire le mât, les essieux et pour finir des pailles pour que leur char à voile roule parfaitement. Après les avoir construits nous les avons testés dans la classe et nous les avons démontés pour les mettre dans une malle pour les essayer à Saint-Malo. Lors de la classe de découverte, après avoir visité le phare du Cap-Fréhel, nous sommes allés sur une des plages de Saint-Malo. Nous avons pris la malle là où étaient rangés les chars à voile, pour les essayer sur la plage. Ils étaient tous très beaux. Avant de repartir nous avons fait une course de chars à voile, le vainqueur était très heureux d'avoir gagné cette course. Nous avons tous passé un super moment.

Super! Voilà la kermesse

Le samedi 14 juin, il y a eu la kermesse. Toutes les écoles (maternelle, Vieux Moulin et le Donjon) ont participé à la kermesse au Hall des sports. Le matin, quelques élèves ont dansé, chanté, joué d'un instrument, fait un sketch ou fait du sport avant le spectacle des maternelles. L'après-midi c'était au tour de toutes les classes du Donjon et du Vieux-Moulin, elles ont toutes fait leurs danses. Les CM2 et CM1-CM2 ont réalisé plusieurs danses car c'est la dernière kermesse pour les CM2. Lors de la kermesse, tous les enfants ont pu apprécier les différents stands et ils pouvaient également manger le midi sur place. Vivement la prochaine kermesse !

Le rallye lecture

Le mardi 1er juillet, l'école du Donjon et l'école du Vieux-Moulin vont participer au rallye lecture. Dans chaque équipe il y a un CP, un CE1, un CE2, un CM1 et un CM2. Le rallye lecture est un jeu qui se joue sur un plateau (comme le jeu de l'oie) avec un dé pour se déplacer. Suivant la case sur laquelle tu tombes, tu dois te diriger et retrouver dans l'école le stand correspondant à ton numéro. Ensuite, un adulte du stand nous pose une question sur une œuvre de littérature que l'une des classes a étudiée. Si on répond bien, on remporte un point, sinon nous n'obtenons pas de point. Le but est de remporter le plus de points et pour cela les plus grands doivent faire confiance aux plus petits.

Le film des CE1,CE2

Les CE1-CE2 ont participé à un concours : « Vidéo action ». Le but était de faire un film, en respectant le thème : « Rire ou pleurer, sortez vos mouchoirs ». Les élèves de la classe ont commencé au mois de janvier et ont fini à la fin de l'année. Ils ont commencé par inventer l'histoire et par répartir les rôles. Ensuite, ils ont filmé. La classe a eu besoin d'objets (un matelas gonflable, et une caméra...) pour différentes scènes du film. Certaines scènes étaient très très marrantes comme par exemple lorsqu'un élève a reçu de la purée dans les cheveux. Un jury s'est réuni pour visionner tous les films des différentes écoles participant au concours et c'est la classe des CE1-CE2 qui a remporté le premier prix ! Bravo à tous les acteurs et aux réalisateurs !

